



## Pressemitteilung

### Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

1. Februar 2018

Film, Gesellschaft & Soziales, Kinder & Jugend

### **Jugendliche drehen Film zum Thema Respekt**

Während der Winterferien haben acht Wiesbadener Jugendliche aus dem Stadtteilzentrum Schelmengraben einen Kurzspielfilm mit dem Titel „Respect your next“ gedreht. Das Projekt begann mit dem Vorlesen einer eigenen Erfahrung zum Thema, woraus im ersten Schritt ein biografisches Drehbuch entstanden ist.

Zehn Tage lang haben sich die Jugendlichen mit Unterstützung von Dr. Reinhard Nolle und Marcel Fischer (Medienwerkstatt der Universität Kassel) und Christoph Ternes (STZ Schelmengraben) für ihren Film engagiert. Täglich wurde von morgens bis teilweise am späten Abend gearbeitet, diskutiert und gefilmt.

Die Jugendlichen und die Mitarbeitenden des Stadtteilzentrums Schelmengraben freuen sich nun auf den Film, der am Donnerstag, 8. Februar, seine Premiere im Apollo Kino Wiesbaden, Moritzstraße 6, um 12.30 Uhr feiert. Sozialdezernent Christoph Manjura wird die Kinogänger zu dieser Premiere begrüßen. Am Abend um 19 Uhr findet eine weitere Vorstellung im Saal des Stadtteilzentrum Schelmengraben statt. Der Eintritt zu beiden Vorstellungen ist frei.

Die Medienwerkstatt der Universität Kassel führt unter anderem in Kooperation mit der Landesanstalt für privaten Rundfunk und neue Medien (LPR) biografische Spielfilmprojekte mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen durch, die an den generativen Themen der Teilnehmenden ansetzen. Dabei ist ein biografisches Drehbuch

entstanden.

+++